『プルタブを集めて車椅子を贈ろう』

三洋電機洋友会四国地区 車椅子寄贈報告

会長 多田茂

四国地区で2回目となります『プルタブを集めて車椅子を贈ろう』運動において、今回、社会福祉法人高松市社会福祉協議会(高松市福岡町2丁目24番10号)に車椅子1台を寄贈しました。その贈呈式が令和5年7月7日(金)七夕の日に高松市社会福祉協議会の会議室で行われましたので報告します。贈呈式には、高松市社会福祉協議会の田中克幸常務理事、中條恵助福祉課長、森谷正伸課長補佐が出席、洋友会四国からは、多田、松尾幹事(プルタブ担当)、前田香川地区ブロック長、滝会計監事の4名が出席して執り行われました。

式の冒頭、多田から、洋友会の組織と今回の寄贈の経緯について報告し、洋友会として 全国規模で取り組んでいる運動である旨を説明しました。

高松社会福祉協議会の田中常務理事から、小さなプルタブを **800Kg** 集めてやっと1台の車椅子になり、その車椅子を寄贈して貰ったことに対して特に感銘を受けたようで、洋友会四国地区に対して感謝状が贈られました。

この度は、全国の洋友会会員の皆様の多大なご協力により四国地区において寄贈することができました。全国の洋友会の皆様方に感謝を申しあげます。洋友会四国地区は、引き続き この運動に積極的に参加してまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。



寄贈した車いす



車いすに貼付したプレート



高松市社会福祉協議会からの感謝状

今後とも皆様の積極的な「プルタブ」集めに、ご協力をお願い申し上げます。

■ 社会貢献活動

『プルタブを集めて車椅子を贈ろう』運動において今回、四国地区で2回目となります車椅子の寄贈を、全国洋友会会員の皆様の多大なご協力により、高松市社会福祉 協議会に寄贈することが出来ました。詳しくは次ページ 報告書を参照ください。

また、香川県の四国新聞 2023年7月24日(月)地域総合面に寄贈式の記事が掲載されました。

今後とも積極的なプルタブ集めのご協力をお願い申し上げます。

引き続き下記の「社会貢献活動」を進めていますので、よろしくお願いいたします。

- ①「プルタブを集めて車椅子を贈ろう!」
- ②「みんなで「AKARI」アクション」対象商品:書籍、DVD、CD、ゲーム機、貴金属、カメラ等



社会福祉法人高松市社会福祉協議会フェイスブック掲載記事



社会福祉法人高松市社会福祉協議会



【車椅子の寄贈】



こんにちは。高松市社会福祉協議会 地域福祉課 地域福祉企画・連携室です。

今回、三洋電機洋友会 四国地区 様から、車椅子をご寄贈いただきました。

市社協では、身体障がい者及び歩行困難者が、日常生活において介助・通院・旅行等の用途で一時的に外出する必要があるときや、学校等での車いす体験事業時等に、車椅子の貸出しを行っており、寄贈いただきました車椅子も活用させていただく予定です。

三洋電機洋友会 四国地区 様、ありがとうございました。



写真の左から中條福祉課長、森谷課長補佐、田中常務理事、多田会長、松尾幹事、 前田香川ブロック長 、滝会計幹事です。